
 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 7 de 

julho de 2015, na sede da SPPREV: 

- O diretor-presidente em exercício da SPPREV, José Roberto de Moraes, abriu a 

reunião, oportunidade em que passou os informes gerais;  

- Em seguida, foi passada a palavra à assessora Ana Flávia Cunha Canabrava, que 

falou sobre as atividades desenvolvidas pela Comissão da SPPREV, responsável por 

estudar, analisar e propor soluções para o fluxo de documentos e processos relativos 

à atividade de compensação previdenciária.  

 

 

 

 


